



## Silberhochzeit beim Isargau

### Beitrag

**Allgemein ist es bekannt, dass wenn es regnet am Altar, bringt dies Segen für viele Jahre. Scheint dagegen am Hochzeitstag die Sonne, dann kann auch nichts passieren, denn dem Sonnenschein schreibt man das Glück in der Ehe zu.**

Somit haben Susi und Christian Furtmayr sowohl vor 25 Jahren bei der großen Hochzeit mit strahlendem Sonnenschein als auch am 31.05.2024 alles richtig gemacht. Denn auch nach 25 Jahren sind beide, wie alle Gäste zur Feier der Silberhochzeit sehen konnten, noch sehr glücklich und gesegnet mit ihrem gemeinsamen Leben. Um ihren Ehrentag gebührend zu feiern, haben unsere langjährige Schriftführerin Susi sowie langjähriges passives Mitglied Christian alle Verwandten und Freunde zur Silberhochzeit eingeladen. Der Tag begann mit einem Gottesdienst am Vormittag in der Kirche St. Peter und Paul in Allach. Gleich danach machte sich die Gesellschaft auf zum Sirtl nach Olching um dort mit der weltlichen Feier den Tag weiter zu zelebrieren.

Durch viele Einlagen der Verwandten, Freunde und Vereine war der Tag für die beiden Jubilare sehr kurzweilig, lustig und mit etlichen Überraschungen behaftet.

So schicken die vier Töchter die beiden auf gemeinsame Wochenend-Mission mit der himmelblauen Bräslreim (auch alter Fiat 500 genannt) oder die Freunde testen die Diskussionsfähigkeit des Silberpaares mit dem Geschenk von zwei Ferkl. Hier stellt sich die Frage, wie lange die Schnäffel-Susi und der Ferkl-Furti den Garten der Furtmayrs unsicher machen dürfen, die Wetten stehen 5:1 für die Ferkl. ?

Den Wunsch unserer Silberbraut unterstützen wir Stoahausa sehr gerne, diese möchte eine Kapelle im eigenen Garten bauen. Wir hoffen nur, das Bauwerk ist schneller fertig als die Sagrada Família von Antoni Gaudí in Barcelona. Bauphase derzeit 142 Jahre.

Aber diese Aufgaben sollten nach 25 Jahren locker zu bewältigen sein, denn mit dem oben eingangs geschriebenen sollte unser Silberpaar auch bis zur Goldenen Hochzeit ausreichend weiter glücklich sein.

Wir Stoahausa wünschen es den beiden von Herzen und freuen uns schon auf die Goldene

Hochzeit 2049.

Bericht und Foto: Andrea Wagner, 1. Vorstand Stoahaus' n Kurz



## Kategorie

1. Brauchtum

## Schlagworte

1. Isargau
2. M' nchen-Oberbayern
3. Silberhochzeit